
 

 

 

ATA 003/2011 

 
Aos dezessete dias do mês de fevereiro, do ano de dois mil e onze, na sede 
da Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, Estado do Rio 
Grande do Sul, às dezenove horas, reuniram-se os vereadores Rafael 
Lazzaroto, Ari Faccio, Joarez Brufatti, Lindonês de Fátima Pelegrini, 
Pedrinho Pancotte, Ademar Pierezan, Amarildo Francescon, Everaldo 
Fontana e Marcos Zilli, todos representantes do Poder Legislativo 
Municipal, em sessão ordinária. Verificado o quorum legal, o Vereador 
Rafael Lazzaroto, Presidente da Mesa Diretora, no uso das atribuições 
legais que lhe confere o Regimento Interno da Câmara Municipal de 
Vereadores de Nova Alvorada, declarou abertos os trabalhos e passou a 
palavra ao Secretário da Mesa da Câmara para a leitura das 
correspondências recebidas e, em seguida, da Ata 002/2011, relativa à 
sessão ordinária realizada em 03 de fevereiro de 2011, a qual foi 
posteriormente discutida e aprovada por unanimidade. Logo após, passou-
se para a leitura da pauta 003/2011 que indica a matéria a ser discutida e 
votada nesta sessão. Após discussão a pauta foi formada e aprovada com as 
seguintes proposições: Projeto com pedido de regime de urgência: Projeto 

de Lei nº 006/2011 que Autoriza o Poder Executivo a efetuar despesas com 
fretamento de veículo e dá outras providências. Matéria em segunda 

discussão: Projeto de Lei nº 004/2011 que Autoriza o Poder Executivo 
Municipal a celebrar convênio com Associação dos Estudantes 
Universitários de Nova Alvorada - ASSESUNA. Os trabalhos então foram 
suspensos para que as comissões permanentes da Casa Legislativa dêem 
seus pareceres em relação ao projeto em regime de  urgência especial. De 
posse dos pareceres, os trabalhos foram reabertos, tendo o Sr. Presidente 
passado à execução da pauta. Determinou ao Secretário que fizesse a 
leitura do parecer emitido pelas comissões ao Projeto de Lei n° 006/2011 
que, após a leitura foi discutido e votado, tendo sido aprovado por 
unanimidade. O Projeto de Lei n° 006/2011, com o parecer aprovado, foi 
lido, colocado em discussão única, sendo aprovado por unanimidade. Após 
foi lido o parecer ao Projeto de Lei n° 004/2011 que estava em segunda 
discussão, após a leitura foi discutido e votado, tendo sido aprovado por 
unanimidade. O Projeto de Lei n° 004/2011, com o parecer aprovado, foi 
lido, colocado em segunda discussão, o Vereador Ademar Pierezan referiu 
que o repasse para a associação que é  de R$ 9.000,00 por mês estaria 
defasado. “Talvez o valor não comporte o custo total, pois há seis anos o 
repasse é do mesmo valor”, comentou. Ademar pediu a direção da 
ASSESSUNA que estava presente, para dar esclarecimentos. O Vereador  



 
 
Pedrinho Pancotte falou que é interessante que haja um ajuste no valor 
repassado a cada período, mas que há dois anos o repasse é de R$ 9.000,00 
e não há seis anos. “O repasse da Administração era menor. Recordo-me de 
que no primeiro ano desta gestão, quando aumentamos o valor em quase 
R$ 3.000,00, o projeto foi reprovado pela oposição, e depois de nós 
vereadores da situação, fazermos um requerimento, conseguimos que o 
projeto fosse votado novamente. Com a participação em massa dos 
estudantes e da comunidade conseguimos que ele fosse aprovado”, 
comentou Pedrinho. De acordo com os projetos votados nos anos 
anteriores, em 2007 o repasse era de R$ 6.000,00, em 2008 de R$ 6.150,00 
e em 2009 aumentou quase 50% com o repasse de R$ 9.000,00. Segundo 
Pedrinho, é preciso estudar a possibilidade de um reajuste. “O valor pode 
estar defasado se comparado com a realidade atual, mas se comparado com 
o repasse da Administração anterior não, pois teve um aumento 
significativo de quase 50%”, finalizou. O Vereador Amarildo Francescon 
sugere à beneficiada do projeto – ASSESUNA – que antes da contratação 
faça tomada de preços, atitude esta que servirá para baixar os preços 
cobrados pelas transportadoras. E por fim foi aprovado por unanimidade. 
Como não havia outras matérias para discussão, passou-se ao espaço 
destinado à Tribuna Livre: a Vereadora Lindonês Pelegrini pediu mais 
empenho da Brigada Militar no que diz respeito ao barulho e a perturbação 
à noite e nos finais de semana. O Vereador Amarildo Francescon faz 
comentário sobre as condições do acesso asfáltico da entrada da cidade. O 
Vereador Marcos Zilli fez comentário sobre as condições da água na 
comunidade de Santo Antonio. Nada mais havendo a tratar, o Senhor 
Presidente convocou os seus colegas Vereadores para a próxima sessão 
ordinária, a ser realizada no dia três de março deste ano, neste mesmo local 
e horário e deu por encerrada a sessão. 
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